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令和3年度西予市市政懇談会会議要録 

 

開催日時 令和３年 12 月 14 日 (火)  19：00～20：10 

開催場所 周木産業振興会館 

出席者  

参加者 25 人 

市側  10 人 

市長 管家一夫、副市長 宗正弘、教育長 松川伸二 

総務部長 山住哲司、政策企画部長 下澤広幸 

生活福祉部長（兼）福祉事務所長 藤井兼人、産業部長 酒井信也 

建設部長 三瀬計浩、教育部長 宇都宮裕、三瓶支所長 片山勇一 

事務局他 17 人 

議事内容（要旨） 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 地域づくり活動センターに関する説明 

（1）①地域づくり活動センター推進計画（案）について（まちづくり推進課

長説明） 

   ②公民館分館について（生涯学習課長説明） 

（2）組織体制（案）について（総務課長説明） 

４ 質疑応答 

（意見等） 

 地域づくり活動センターについて令和５年４月から周木小学校で運用とい

うのは市から求められていることか。時期がちょっと早すぎるという気もす

る。 

（回答 政策企画部長） 

 周木小学校にセンターを設置するほか、いろいろな複合機能を有する施設

へと活用していきたいという要望をいただいている。センターの機能だけで

なく複合施設化に向けた利活用についての検討は、是非していただきたいと

思っている。他方で、令和５年度に向けて、既存施設の改修を行っており、

調整をしている。令和４年度中にどう整備するかは近々担当者で打ち合わせ

をさせていただければと思っている。 

（意見等） 

 周木小学校に行って何もない状況下でそこが活動拠点になるのか不安とい

うか疑問がある。今の周木振興会館をしばらく使わせていただき、こちらで

案をまとめていった方がいいのかなと思っている。 

（回答 市長） 

 小学校の方へ仮に言った場合に小学校全部を使うか、1 階 2 階を使うかと
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いう話し合いをしていただければと思う。津波のこともあるので、いろんな

ことを考えた場合、できれば早く上に行ってもらいたいという気持ちを持っ

ている。どうしてもここでやらないといけないということであれば、それは

構わないと私は思う。令和５年に間に合わなかったとしても早く決めていた

だいたらいいと思う。 

（意見等） 

 移行パターンとしては、３を一応推薦する予定。市長が言われたように津

波対策、耐用年数の問題も生じる。ビリ島むらおこし会と共同して取り掛か

って推進してきたいと考えるので、今後もよろしくお願いします。 

（回答 市長） 

 お願いしたい。 

（意見等） 

 現在は規約に基づいて地区として区長が中心になっている。それと行政と

二重になってちょっと難しい。地区、区の活動と組織の活動の兼ね合いにつ

いてどうか。 

（回答 総務部長） 

 それぞれの地区の考え方によって異なる。地域づくりと自治活動の在り方

というのは、相互に協議していただき、１番いい選択を取られるようなこと

で、行政もいろんなアドバイスや支援をさせていただくが、基本的には地域

の方でお話し合いをいただいてご決定をいただいたらと思う。 

（意見等） 

 地域づくりが強いのか周木区が強いのか、そういうのがどうなるか心配が

ある。 

（回答 まちづくり推進課長） 

 どちらが強いとか、そういう関係というわけではなくて、こちらとしまし

ては地域づくり組織と行政区とが連携しながら、お互いが連携をしながら同

じ周木区のいいところや課題などを共有してこの地域を盛り上げていただき

たいなと考えている。 

（意見等） 

 周木の総会に市の職員が参加する、そういうことはできないか。 

（回答 まちづくり推進課長） 

 総会などで市の職員が出席したほうが良いようであれば言っていただけれ

ば出席させていただく。 

（意見等） 

 長早の公民館から周木の道について、今、みかんの収穫の影響で、大きい

トラックが多い。路肩の整備と見渡しがよくなるようにお願いしたい。 

 JA がなくなり買い物難民になっている。助けてもらいたい。 

（回答 建設部長） 

 国道 378 号線の改良工事のことかと思う。今年度も地元区長さんの方より
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要望も挙げていただいている。県・西予土木事務所に確認したところ、三瓶

地区における国道 378 号線の新規の事業の着手については今後県の財政状況

を踏まえ、現在国道の改良を実施中の箇所があり、それらの進捗状況や優先

度、それから緊急性を考慮して事業化について決定をしたいという回答があ

った。 

 木の伐採については、再度県・西予土木事務所の方に現場を見てくれとい

うことで確認をさせたいと思うので、地元の方もご協力をいただきたい。 

（まちづくり推進課長） 

 お店がなくて困っているというご意見だったが、先ほど紹介した広報紙に

取組の事例を出している。地域の皆さんで考えていただいて、是非取り組ん

でいただけたらと思う。 

 

５ 閉会のあいさつ 

      副市長  

６ 閉会 

 


